
 

  



En el video la directora de proyectos Santillana Manuela Lara nos dice que hay que 

darle voz a todos los actores educativos porque de esa manera se sentirán 

implicados, por lo que con esto estoy en completo acuerdo, debido a que nosotras 

como futuras docentes y actores educativos debemos de darles la oportunidad a los 

alumnos, padres de familia y sociedad en general de que se expresen y digan lo que 

les parece pues de esta forma se sentirán más participes de las actividades que se 

llevaran acabo en el jardín haciendo que exista una convivencia en armonía. 

Después aparece Mariana Maggio quien es directora de la Maestría en Tecnología 

Educativa quien a mi parecer plantea algo muy interesante lo cual es el "confiar" y 

que estoy totalmente de acuerdo pues yo lo intérprete como que las escuelas 

debemos de confiar en aquellos que tengan la experiencia en hacer ciertas cosas 

pero también en aquellos que no la tienen pero que con capaces de lograrlo, además 

menciona también que ahora los jóvenes hablan sobre lo que quieren en las 

prácticas de enseñanza y sobre todo que algunas veces ellos mismos asumen esa 

responsabilidad y con esto último quiero concluir puesto que lo que dice es muy 

cierto y se ve con mucha más frecuencia hoy en día, debido a que las nuevas 

generaciones con frecuencia se cuestionan sobre lo que se les enseña y lo que se 

les deberia de enseñar, sin mencionar que muchos aprenden solos, con videos, 

tiktoks, etc., por lo que me doy cuenta con lo poco que menciona el video que 

nosotros como futuras docentes y actores educativos tendremos un papel muy 

importante y una labor donde no solo tendremos la responsabilidad de los niños, si 

no de entendernos también con los padres de familia, la comunidad, etcétera.  

 


